

## **Covid-19 : la pneumologue Irène Frachon s'est publiquement prononcée en faveur de la vaccination**

Compte Test - 2021-07-11 16:20:38 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Dans une tribune dévoilée par «Le Parisien» le 6 juillet, la lanceuse d'alerte Dr Inès Frachon, qui a révélé le scandale du Médiator, a appelé à la vaccination contre la Covid-19, y compris auprès des plus jeunes qui doivent «retrouver une vie sociale». La pneumologue déplore que son nom ait été souvent cité par les anti-vax qui dénoncent sur les réseaux sociaux une industrie pharmaceutique «supposée toute puissante, prête à tout (et au pire) pour vendre ses vaccins au monde entier». Par une telle déclaration, Inès Frachon s'est clairement démarquée de ceux qui utilisent sa notoriété et son nom «comme une caution à la défiance et au complotisme sur les réseaux sociaux». Sur «RMC», elle a même indiqué qu'elle est «époustouflée par les résultats remarquables des vaccins notamment à ARN» et a rappelé, par la même occasion, qu'il n'existe pour le moment aucun médicament efficace contre la maladie «si ce n'est pour traiter l'inflammation, grâce à la cortisone et à l'oxygène». «Je suis convaincue de la qualité, du sérieux et de l'efficacité des vaccins agréés en France. Je peux dire que c'est l'inverse du Mediator [...]», a souligné Irène Frachon qui a dit qu'elle a examiné les études de validation et la veille de pharmacovigilance des vaccins anti-Covid.